



CENTRE INTERNATIONAL DE RÉFÉRENCE "CHANTAL BIYA"
POUR LA RECHERCHE SUR LA PRÉVENTION ET LA PRISE EN CHARGE DU VIH/SIDA

Appel à candidature pour master en immunologie moléculaire

Introduction

L'un des objectifs du CIRCIB est d'élucider les aspects immunologiques de l'infection par le VIH afin de générer des évidences qui contribuent à l'amélioration de la prise en charge des patients. Dans cette optique, un groupe de recherche du CIRCIB dirigé par le Dr. Aubin Nanfack a obtenu des fonds de EDCTP (*European and Developing Country Clinical Trial Partnership*) pour caractériser les réservoirs viraux du VIH et leur variabilité chez des adolescents infectés verticalement par le VIH.

Objectif

Cette étude offre à deux (02) étudiants l'opportunité de rédiger un mémoire de maîtrise. Les candidats retenus devront diffuser les résultats de la recherche dans un journal scientifique international référencé.

Critères

Le candidat doit,

- Etre de nationalité camerounaise,
- Etre inscrit à un master dans une Université Camerounaise,
- Posséder des compétences avérées en anglais et en français (écrit et parlé),
- Avoir un bon esprit d'équipe et de bonnes compétences interpersonnelles,
- Etre motivé et curieux.

Durée

Le candidat retenu devra terminer et soumettre son mémoire de maîtrise pour évaluation dans un délai de 12 mois.

Soumission de candidature :

Les candidats sont tenus d'envoyer les documents suivants en anglais :

- Un curriculum vitae détaillé,
- Une lettre de motivation expliquant en quoi le candidat répond aux critères de sélection,
- Une lettre de recommandation d'un enseignant ou d'un chercheur.

Processus de sélection :

Un panel de chercheurs du CIRCIB évaluera toutes les candidatures et les candidats présélectionnés seront invités à un entretien.

Date de début : 1^{er} Mars 2022.

Les candidatures seront soumises à contacts@circb.cm cc a_nanfack@yahoo.fr au plus tard le 10 février 2022.

Informations importantes

Veuillez noter que cette opportunité ne sera pas rémunérée financièrement. L'objectif de cette opportunité de mémoire de maîtrise n'est pas un emploi ultérieur au CIRCIB, mais de compléter les études du candidat.



Le Directeur General

Mr. Alexis NDJOLO



CIRCB
CENTRE INTERNATIONAL DE RÉFÉRENCE "CHANTAL BIYA"
POUR LA RECHERCHE SUR LA PRÉVENTION ET LA PRISE EN CHARGE DU VIH/SIDA

Master's thesis opportunity in molecular immunology

Introduction

One of the objectives of CIRCB is to elucidate immunological aspects of HIV infection and generate evidence that can improve patient's care. In this line, a research group at CIRCB lead by Dr. Aubin Nanfack has recently obtained funds from European and Developing Country Clinical Trial Partnership (EDCTP) to characterize HIV viral reservoirs and their variability in HIV vertically infected adolescents.

Objective

This study provides two (02) graduate students with the opportunity to write a master's thesis. Upon completion of the master's thesis, candidates are expected to disseminate the research results in a referenced international scientific journal.

Criteria

The applicant,

- Must be a Cameroonian,
- Is currently registered in a master's degree in a Cameroonian University,
- Has proven proficiency in oral and written English and French,
- Is a good team player with strong interpersonal skills,
- Is self-motivated and curious.

Duration

The successful candidate shall complete and submit the master's thesis for evaluation within 12 months.

Application submission:

Applicants are required to send the following documents in English:

- A detailed Curriculum vitae,
- Motivation letter detailing how the applicant meets the selection criteria,
- One letter of recommendation from a lecturer or a researcher.

Selection process:

A panel of researchers from CIRCB will evaluate all the applications and shortlisted candidates will be invited for an interview.

Start date: March 1st, 2022.

Application must be submitted at contacts@circb.cm cc a_nanfack@yahoo.fr not later than 10th February 2022.

Important Information

Please note that this opportunity will not be financially remunerated. The purpose of this master's thesis opportunity is not to lead to further employment at CIRCB but to complement an applicant's studies.



The General Director

(Signature)
Mr. Alexis NDJOLO